

COUP DE PROJECTEUR SUR LA COLOMBIE-BRITANNIQUE

Par Claudia Rojas, Directrice – Association des opticiens du Canada – Division C.-B.



Chers membres :

J'aimerais profiter de cette occasion pour vous partager certaines des activités de la division C.-B. de l'AOC auxquelles nous nous sommes engagés au cours de ces derniers mois et aussi solliciter vos commentaires et vos idées pour mieux vous servir.

Le dimanche 4 novembre 2018, la division C.-B. de l'AOC a été l'hôte de l'événement automnal « Visions British Columbia », une journée complète d'apprentissage, de remue-méninges et de réseautage. Au cours de cet événement, les participants avaient le choix entre deux sessions exceptionnelles de formation continue, soit une session axée sur le raffinement des compétences avec le niveau 1 du programme OAC-M et une autre session axée sur le marché actuel et les lentilles cornéennes. L'événement a été très apprécié par nos membres et nous avons rempli la salle avec plus de 200 participants !

La Régie de la santé des Premières Nations (RSPN) fait des changements à son Programme des prestations de soins de la santé (PPSS), spécifiquement concernant les prestations dentaires, visuelles, les fournitures et équipement médicales. La division C.-B. de l'AOC s'est engagée et a partagé des informations avec la RSPN concernant l'expérience en général du processus de facturation pour les prestations visuelles et a fourni de la rétroaction à propos des défis qui existent pour prodiguer des soins aux clients RSPN. L'objectif de ces discussions était de mieux comprendre certains de ces processus pour enlever les obstacles, si possible, tout en améliorant l'administration des prestations. À l'avenir, la RSPN à l'intention d'améliorer les prestations visuelles en se joignant à un partenaire tierce-partie qui les aidera à créer et à gérer un nouveau plan de prestations visuelles en modernisant le processus administratif actuel. La division C.-B. de l'AOC a aidé avec ce processus en fournissant des recommandations basées sur les expériences de nos membres avec le processus actuel et en écrivant une lettre, endossant un partenaire tierce-partie bien respecté et souvent utilisé par les opticiens, à inclure dans leur soumission.

Cette année, nous avons lancé nos initiatives de sensibilisation professionnelle en participant à une campagne de partenariat pour fêter la vision et l'accessibilité. Ceci a été fait par le biais d'une publication qui est parue sur plusieurs marchés au moyen de maisons d'éditions reconnues telles que la revue « White Cane » et en ligne au personalhealthnews.ca. J'aimerais vous inviter à lire notre article « [How Eye Care Professionals Collaborate to Improve Your Vision](#) ». C'était une excellente opportunité pour nous de promouvoir l'importance et la pertinence des opticiens au Canada pour le public en général ainsi que pour les communautés aveugles ou à basse vision.

Le dimanche 11 mars 2019, la division C.-B. de l'AOC sera l'hôte de « Visions British Columbia » notre prochaine série de formation continue visant le développement professionnel des opticiens et autres professionnels des soins de la vue, présenté par l'Association des opticiens du Canada. On y attend de très bons conférenciers et des sujets que vous ne voudriez manquer !

Café? Je suis très enthousiasmée de partager avec vous le début d'un nouveau projet qui s'appelle « Insight of Joe », un café-rencontre pour les opticiens dans différentes villes à travers notre province, où nous aurons l'occasion de réseauter, faire des remue-méninges, partager nos connaissances et appuyer les activités de nos membres. Cela sera aussi une excellente opportunité de vous écouter et répondre à vos besoins pour mieux soutenir les opticiens. Restez à l'affût pour de plus amples informations.

Nous avons plusieurs opticiens en C.-B. qui ont beaucoup d'idées, énormément d'énergie et nous aimerions vous voir impliquer dans notre division. Vous seriez peut-être intéressé à coordonner un groupe d'étude, un séminaire concernant des sujets spécifiques de recherche, ou un club qui s'intéresse à une spécialité particulière de notre profession? Je serai heureuse de recevoir toutes vos idées et vos commentaires.

Pour nous préparer au succès, votre participation est indispensable. J'aimerais tous vous inviter à nous aider lors de nos futurs événements. Ensemble, nous pouvons renforcer notre profession et s'entraider en partageant nos connaissances.

N'hésitez pas à communiquer avec moi au oadirector@opticians.bc.ca si vous avez des questions ou si vous voulez nous apporter votre aide. Visitez notre site web opticians.ca pour plus d'informations sur notre association, les mises-à-jour de l'industrie et nos événements.

Sincèrement,

Claudia Rojas Directrice – Directrice – Association des opticiens du Canada – Division C.-B.